



KLIPING

**BADAN PEMERIKSA KEUANGAN
PERWAKILAN PROVINSI KALIMANTAN UTARA**

Sumber Berita: **RADAR TARAKAN**

TANGGAL:

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
																	V													

BULAN:

JAN	FEB	MAR	APR	MEI	JUN	JUL	AGS	SEP	OKT	NOV	DES

TAHUN

2016

HALAMAN

A3

KPP Pratama Kunjungi BPK dan Polres

Sosialisasi Pelaporan SPT via E-Filing

TARAKAN - Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Tarakan Kamis (17/3) kemarin mendapat giliran kunjungan Kepala Kantor Pelayanan Pajak Pratama Tarakan yang didampingi beberapa staf ahlinya. Kunjungan kali ini, KPP Pratama Tarakan juga bertujuan untuk sosialisasi E-Filing kepada para pegawai BPK yang memang jauh-jauh hari sudah direncanakan. Dengan tema "Sosialisasi cara pelaporan tahunan wajib pajak orang pribadi dengan e-Filing Staf BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Utara".

Acara yang dimulai pukul 09.00 - 11.30 Wita ini diikuti sekitar 50 orang pegawai BPK. Bertindak sebagai pemateri adalah kepala BPK dan kepala KPP Pratama Tarakan, seluruh peserta terlihat antusias mengikuti acara sosialisasi. Karena semua peserta langsung dilibatkan bagaimana cara menggunakan e-Filing dan langkah-langkahnya.

Beberapa peserta sudah ada yang pernah menggunakan e-Filing untuk melaporkan STNnya termasuk kepala BPKnya.



PELAPORAN SPT TAHUNAN: Sosialisasi tata cara pelaporan SPT Tahunan secara online di Kantor Polres Tarakan dan kantor BPK Tarakan.

"Saya sudah menggunakan e-Filing ini dari tahun 2013 untuk melaporkan SPT saya dan waktu itu saya mendapatkan E-FINnya dari bantuan rekan saya," ucap Ade Iwan Ruswana, SE, Ak,MM selaku Kepala BPK Tarakan.

Sebelumnya (Rabu 16/3) Kepala KPP Pratama Tarakan yang didampingi para stafnya juga melakukan kunjungan ke kantor Kepolisian Resor Tarakan.

Kedatangan kepala KPP Pratama Tarakan disambut langsung oleh

Kapolres AKBP Dani Hamdani, SIK,MPPM dan Wakapolres Kompol Hendri,KDS, SE,AKT.

"Meraka (kepolisian) menyambut baik dan sangat mendukung program e-Filing ini. Selain itu juga ingin menjadwalkan agar para personel dan beberapa stafnya agar mengadakan sosialisasi tentang e-Filing dalam bulan Maret ini," ungkap Weko Pendeta.

Kepala BPK Tarakan menyambut baik dan sangat mendukung kegiatan



ini. Karena penyampaian SPT ini kewajiban bersama yang sebelumnya agak rumit dan prosedural, tapi sekarang melalui e-Filing ini lebih praktis, bisa langsung online dan real time.

Karenanya tidak ada alasan lagi untuk tidak melaporkan SPT tahunannya.e-Filing ini jelas kekuatan utamanya adalah bagaimana menginformasikan ke masyarakat wajib pajak untuk mengisi e-Filing ini.

"Jangankan masyarakat, saya secara pribadi juga belum terla-

lu paham sehingga langkah yang terbaik adalah sesering mungkin untuk mengadakan sosialisasi ke lapangan dan yang paling mudah adalah ke kantor-kantor pemerintahan dulu baik pemerintahan pusat maupun ke pemerintah daerah," ungkap kepala BPK Tarakan.

"Kami meminta kepala BPK untuk menjadi tokoh panutan bagi para staf dan pegawainya dalam hal penyampaian SPT tahunannya melalui e-Filing itu tujuan kita datang ke

BPK sehingga harapannya dengan diketahuinya bahwa tokoh-tokoh panutan ini juga melaporkan SPT tahunannya melalui e-Filing," ucap Fery Corly selaku Kepala Kantor Pelayanan Pajak Pratama Tarakan.

Diharapkan para pegawainya juga ikut dalam pelaporan SPT tahunannya dan juga bisa melalui e-Filing. "Itu yang coba kita capai dan itulah tujuan kita," ujar Fery Corly.

Pihaknya mengimbau kepada seluruh Wajib Pajak bahwa batas waktu akhir pelaporan SPT tahunan untuk orang pribadi ini adalah akhir Maret. Untuk SPT tahunan badan adalah akhir bulan april.

"Kami minta semoga masyarakat mau melaporkan SPT tahunannya, baik SPT tahunan orang pribadi maupun SPT tahunan badan, apalagi sekarang sudah kita sediakan e-Filing agar lebih memudahkan," katanya.

Selain itu, di kantor KPP Pratama Tarakan juga sudah disiapkan beberapa unit komputer dan tenaga yang siap membantu masyarakat.

"Kalaupun memang butuh sosialisasi, ada instansi-instansi yang memiliki pegawai yang banyak dan butuh sosialisasi tentang e-Filing kami siap melaksanakannya," tutup Fery Corly. (cdr/har)